
REQUERIMENTO Nº 8/2022 

 

AUTOR: VEREADOR VAGNER LOPES MARTINIANO DE AQUINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, solicitando que forneça a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações:  

- Quantos Educadores Físicos estão lotados na Prefeitura Municipal, 

fornecendo a relação nominal destes profissionais; 

- Quantos estão desempenhando a sua função e quantos estão em desvio de 

função; 

- Onde estão lotados e qual a carga horário dos mesmos; 

- Fornecer cópia das notas fiscais referentes a pagamentos efetuados aos 

educadores físicos. 
  

JUSTIFICATIVA 

 
Estou encaminhando nesta oportunidade, 

propositura solicitando que nos prestes informações relacionadas a quantidade 

de Educadores Físicos lotados atualmente no quadro de servidores públicos 

municipais, encaminhando a relação nominal, o local de lotação, a carga horária, 

se estão no desempenho da função ou em desvio de função e, por fim estou 

solicitando cópia das notas fiscais referentes a pagamento efetuados a esta classe 

de servidores. 

Trata- se de uma importante função, que pode 

atender as unidades escolares, o setor do esporte e até as academias instaladas 

e que depende destes profissionais para o bom funcionamento. 

Por não ter ciência de tais informações, e por 

ser nosso dever e direito conhecer esta realidade, até para poder responder 

aqueles que nos questionam a esse respeito, estou apresentando o presente 

requerimento para solicitar de Vossa Excelência que nos prestes tais 

informações, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 19 de agosto de 2022. 

 

VAGNER LOPES MARTINIANO DE AQUINO 

VEREADOR 
 


